## Herbstlich-bunte Zeiten an der Gesamtschule

Beim Schulfest kamen 10.000 Euro für den Förderverein zusammen



Volles Haus herrschte am vergangen Freitag beim ersten Herbstfest nach der zweijährigen Coronapause an der Erich-Fried-Gesamtschule. Dass die Stände witterungsbedingt im Innern der Schule aufgestellt wurden, hielt kaum jemanden vom Besuch ab.

(Ro./AS) Als ein "rauschen- nicht beeindrucken - denn des" Herbstfest bezeichnet Un- pünktlich mit Beginn der Verdine Loose von der Ronsdorfer anstaltung zogen dicke Regen-Gesamtschule die gute Reso- wolken über Ronsdorf. Man nanz auf das erste Herbstfest zeigte sich flexibel und stellte der Schule nach der pandemie- die Stände kurzum im Schulgebedingten Zwangspause.

und Jugendlichen und ihre El- ert, denn das Programm war in tern, das einst aus dem Weih- der Tat bunt und abwechsenachtsbasar hervorgegangen ist, lungsreich. Besonders beliebt fang zu feiern", berichtet sie niger Gäste auf die Probe. Den-

bäude auf. So wurde das Motto Dabei ist das Fest eine lieb- des diesjährigen Herbstfestes gewonnene Tradition der Schu- "Lebe bunter, lebe lauter" an le für das Kollegium, Kinder den rund vierzig Ständen gefeiwie Schulleiterin Heike Flo- war der Stand, an dem es die werday zu berichten weiß: "Ir- Wertmarken gab. Hier bildeten



gendwann haben wir uns dazu sich vor der Aula lange Schla- Nachhaltigkeit ist schon seit geraumer Zeit ein großes The-

det das Herbstfest an der Blut- che Programm genügend Mög- Räumen wiederzusehen und der Region den Jugendlichen finke seit mehr als zehn Jahren lichkeiten für viele persönliche miteinander Spaß zu haben", präsentieren, um sicher die eistatt und bietet der Schule eine Begegnungen. "Neben Eltern zieht Undine Loose positiv Bi- ne oder andere Hilfestellung gute Gelegenheit, sich auch und Geschwistern nutzen auch lanz. Sie betrachtet das Schul- für die anstehende Berufswahl nach außen zu präsentieren. viele ehemalige Schülerinnen fest als einen "starken Aus- zu bieten. Handel, Dienstleis-Und die Gäste kamen in und Schüler sowie ehemalige druck der gemeinsamen Arbeit tung und Industrie aus den Be-Scharen, um sich an den Stän- Lehrerinnen und Lehrer, aber und gegenseitiger Unter- reichen Gesundheit und Soziaden der Schule umzuschauen. auch Menschen, die sich der stützung von Eltern, Schüler- les, Kaufmännisches sowie Dabei ließen sich die Schü- Erich-Fried-Gesamtschule ver- und Lehrerschaft für ein akti- Technik und Handwerk sind ler\*innen auch vom Wetter bunden fühlen, den bunten ves schulgemeinschaftliches vertreten. Einige Einrichtun-Leben an der gen, die für ein freiwilliges so-EFG." Beim Fest ziales Jahr werben wollen, hakamen 10.000 ben ebenfalls ihr Kommen an-Euro für den gekündigt. Auch die Agentur Förderverein der für Arbeit, die Bergische Uni-Schule zusam- versität und die Wuppertaler Berufskollegs sind mit Info-Und schon am ständen vertreten. "Im Rahmen Dienstag steht der Berufswahlorientierung köndas nächste gro- nen sich unsere Schülerinnen ße Ereignis für und Schüler auf der Börse gedie Schülerinnen zielt über die Anforderungspround Schüler auf file aus unterschiedlichen Bedem Programm: rufsbildern informieren. Au-Dann findet näm- ßerdem haben sie die Chance lich in der Men- Kontakte zu Unternehmen aufsa und in der Au- zunehmen, die im kommenden la die Börse "Schu- und/oder im darauffolgenden le und Beruf" Kalenderjahr Ausbildungsplät-



maskiert und verkeidet fotografieren konnten. (Fotos: db) zahlreiche Insti- Loose das Konzept vor.

#### Service

Blitzerreport scheider Straße, der Echoer Straße.

der Max-Horkheimer-Straße, (Reg.) Auch in der kommen- der Jägerhofstraße, der Raden Woche misst der Radarwa- vensburger, aber auch Am Rheinland baut in der komgen der Stadt Wuppertal wieder Kraftwerk, der Kniprodestraße mende Woche die Verkehrsfühdie Geschwindigkeit der Auto- und der Remscheider Straße rung an zwei Anschlussstellen fahrenden in der Region. Am angekündigt. Freitag blitzt es um. Dienstag steht der Blitzer an dann An den Friedhöfen, an der

die Stadt Radarkontrollen an Fahrt durch die neue Woche.

#### Engstellen auf A46

(Reg.) Die Autobahn GmbH

Von Montagnacht (26./27. der Remscheider Straße, der Lohsiepenstraße, der Kurfür- September) bis Donnerstag-Goldlackstraße und an der stenstraße, der Küllenhahner nacht (29/30, September), je-Breitestraße. Mittwoch wird Straße, dem Oberen Grifflen- weils zwischen 20 und 5 Uhr, das Tempo wieder in der Rem- berg und der Cronenberger ist die A46 zwischen den Anschlussstellen Haan-Ost und Straße und An der Blutfinke Fahren Sie vorsichtig - wir Wuppertal-Sonnborn in beiden gemessen. Für Donnerstag hat wünschen Ihnen eine gute Fahrtrichtungen auf eine Spur



- Einbauküchen Elektrogeräte
- Computer-Planung
- Küchenmontage Küchenzubehör
- Arbeitsplatten-Austausch
- Küchen-Ergänzungsteile Lohsiepenstraße 6

42369 Wuppertal (Ronsdorf) Telefon (02 02) 4 66 09 64 Telefax (02 02) 4 66 09 67 www.kuechen-sabel.de sabel-kuechenmontage@t-online.de

SONNTAGSBLATT:

# **SONNTAGS** REGIONAL

Wochenzeitung **Auflage 25.000** 

Ausgabe 38 25.09.2022

In alle Haushalte der Region Elberfeld-Süd · Barmen-Süd Lichtscheid · Ronsdorf mit Umland · RS-Lüttringhausen

#### **Aus dem Inhalt**

#### Kleiderwilli

Herbst und Winter stehen vor der Tür und der Kleiderwilli geht schon etwas früher in die Startlöcher, um rechtzeitig der kalten Jahreszeit zu begegnen. (mehr dazu auf S. 2)

#### Gemeinsam für Ronsdorf

Christa Stuhlreiter wird 80 Jahre alt und bittet anstelle von Geschenken um Spenden für die Seniorenbegegnungsstätte im Sozialen Hilfswerk. (mehr dazu auf S. 3)

#### Ein Stadtteil tanzt

Das dritte Lüttringhausener "tanzt.jetzt"-Festival wurde auf seiner Performance-Route nach pandemiebedingter Pause (mehr dazu auf S. 5) wieder zu einem vollen Erfolg.

### **Auf Luthers Spuren**

Am 21. September jährte sich zum 500sten Mal die Drucklegung der ersten Ausgabe des von Luther übersetzten Neuen (mehr dazu auf S. 6)

... und weitere 22 Themen in dieser Zeitung.

www.sonntagsblatt-online.de info@sonntagsblatt-online.de

#### **Letzte Meldung**

#### Gasumlage

(W.) Die Gasumlage tritt zum 1. Oktober in Kraft. Dann kommt zur monatlichen Abschlagszahlung für Gas eine zusätzliche Abgabe hinzu. Das bedeutet, dass sich die monatlichen Abschlagszahlungen der Verbraucher ab Oktober erhöhen werden. Über die neuen Abschläge informiert der jeweilige Gasanbieter ab Oktober mit gesonderten Schreiben. Die Stadt bittet darum, dass Menschen, die Grundsicherung oder Sozialhilfe von der Stadt beziehen, diese Schreiben bei ihrer zuständigen Sachbearbeitung einreichen, damit die geänderten Abschlagszahlungen bei der Berechnung der Sozialhilfe berücksichtigt werden



## HAUS UND GARTEN

www.bergische-volksbank.de



Modernisierung ist mehr als eine schicke Idee Sie sichert und steigert Werte oder ermöglicht barrierefreies Wohnen im Alter. Wichtige Themen, für die wir unseren digitalen Werkzeugkoffer öffnen. Von der Immobilien-Schnellbewertung, über Modernisierung-Checks bis enden Beratung durch unsere Sachverständigen – machen Sie den ersten Klick:

www.bergische-toolbox.de

